

Dr. Joachim Pfeiffer besucht BAHMÜLLER in Plüderhausen

Der wirtschafts- und energiepolitische Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Dr. Joachim Pfeiffer MdB besuchte am 21.07.2017 in Begleitung von Herrn Ulrich Scheurer, Vorsitzender CDU-Gemeindeverband Plüderhausen die Firma BAHMÜLLER. Beim Betriebsrundgang konnte Herr Dr. Pfeiffer einen guten Einblick in das Unternehmen gewinnen und zeigte im Anschluss großes Interesse an der Erfolgsgeschichte der Firma BAHMÜLLER, der Fachkräftegewinnung und Ausbildung sowie an der positiven Entwicklung des Unternehmens.

Gemäß der aktuellen Konjunkturumfrage des VDMA gehen die Maschinenbauer in Baden-Württemberg derzeit von einem Umsatzwachstum von ca. 6% im laufenden Jahr aus. BAHMÜLLER prognostiziert ein Umsatzwachstum von ca. 14% sowie eine Steigerung der Gesamtleistung von ca. 12% gegenüber Vorjahr. In den letzten drei Jahren stieg der Auftragseingang im Geschäftsbereich Wellpappenverarbeitung um ca. 75%.

Darüber hinaus sieht BAHMÜLLER den Absatzchancen auf den Märkten USA und China positiv entgegen und konnte auch hier ebenfalls ein Wachstum verzeichnen. Der BREXIT hingegen hat aktuell keine spürbaren Auswirkungen auf das Unternehmen.

Um dem Fachkräftemangel entgegen zu wirken, hat BAHMÜLLER in diesem Jahr 9 neue Auszubildende (Vorjahr: 6) eingestellt und investiert auch weiterhin aktiv in die Aus- und Weiterbildung ihrer Mitarbeiter.

Bei der Verabschiedung wurde ein weiterhin reger Austausch zwischen Politik und Wirtschaft vereinbart.



v.l. Dr. Joachim Pfeiffer MdB, CEO Michael Holtmann